

Se dio inicio a la «Semana Retirana 2026» con una exitosa noche folclórica



Con una masiva asistencia de público y un ambiente marcado por la identidad local y las tradiciones, la comuna de Retiro dio inicio oficial a la Semana Retirana 2026 con la realización de la Gran Noche Folclórica, desarrollada en la Plaza de Armas.

La primera jornada contó con la presentación de destacadas agrupaciones de la comuna, quienes llenaron el escenario de música, danza y cultura. En la ocasión se presentaron el Grupo de Adulto Mayor Tri-gales de Retiro, Grupo de Adulto Mayor Raíces de Retiro, la Academia de Danza Caviáhue, el Centro Cultural Renacer de Mi Pueblo y el Club de Cueca Pasos de Retiro, recibiendo el reconocimiento y



aplauso del público asistente.

El cierre de la noche estuvo a cargo del querido cantante y humorista chileno, quien con su carisma logró hacer reír y cantar a

grandes y pequeños, coronando una jornada llena de emociones y tradiciones en una exitosa primera noche de celebración.

La animación del evento fue realizada por la Miss Paine, Agustina Carrasco,



paciones locales, el trabajo organizativo y la alta participación de la comunidad, reafirmando el objetivo de la Semana Retirana como un espacio de encuentro, cultura y espaciamiento familiar.

La Semana Retirana 2026 continuará durante los próximos días con una variada programación artística, cultural y recreativa pensada para vecinos, vecinas y visitantes.

En Constitución perdidas de fuentes laborales

El Jueves el municipio de Constitución informó que se inició la notificación de desalojo de los ocupantes del estacionamiento de la primera playa de la ciudad costera. Se trata de una serie de cocinerías que tendrán que abandonar el sector antes del 15 de Marzo próximo, notificación que es responsabilidad de la Dirección de Obras Municipales. Según lo señalado por el SECPLAN local, existe el riesgo de perder la concesión municipal del sector si no se actúa dentro de la fecha establecida.